

12.—(24337) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant un acte d'arrangement entre la Cité et la Compagnie du Chemin de Fer du Grand-Tronc, en rapport avec la pose d'un égout à travers le droit de passage de ladite Compagnie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit acte.

13.—(24853) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'avis donné, par la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de son intention d'installer des poteaux dans un certain nombre de rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé aux conditions ordinaires.

14.—(24613) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de la réclamation de M. Charles Fournier, en rapport avec la démolition de propriétés, pour l'élargissement du Boulevard St-Joseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département des Réclamations.

15.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recommander au Conseil, que la Commission de Législation soit priée de faire les procédures nécessaires, pour que la résolution du Conseil du 28 avril 1910, concernant l'échelle des Salaires Raisonables, soit amendée de façon à y inclure les ouvriers et artisans employés directement par la Ville, cette recommandation devant prendre effet, à compter de la date de son approbation par le Conseil.

16.—(24880) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transfert du bail de l'étal Nos 2, 3, 9, Marché Saint-Jean-Baptiste, de M. W. H. Steeles, à MM. D. Hatton & Cie.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

M. le Commissaire Côté laisse son siège.

17.—(24881) Soumise une interpellation du Conseil, à l'effet de demander au Bureau des Commissaires de donner les instructions nécessaires pour que les arbres du quartier Rosemont soient protégés.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour action.

18.—(24887) Soumise une interpellation du Conseil, concernant la construction d'une nouvelle serre au Parc Lafontaine, et l'établissement d'un jardin botanique.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

19.—(24890) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant un bail, en faveur de M. Stanislas Ouellette, en rapport avec l'expropriation de la rue Notre-Dame Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit bail.

20.—Soumis un compte, de M. Alphonse Piché, pour services comme architecte, en rapport avec la construction du bain du quartier Saint-Joseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville et au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport.

12.—(24337) Submitted a report from the Law Department, transmitting a deed of agreement between the City and the Grand Trunk Ry. Co., in connection with the laying of a sewer across the right of way of said Company.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign said deed.

13.—(24853) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, anent the notice given by the Montreal Light, Heat & Power Co., of their intention to erect poles in a certain number of streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that permission asked for be granted on the usual conditions.

14.—(24613) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent a claim from Mr. Charles Fournier in connection with the demolition of properties, for the widening of St. Joseph Boulevard.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said claim be referred to the Claim Department.

15.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the Legislation Committee be requested to take the necessary measures in order that the resolution adopted by Council on the 28th April 1910, concerning the Fair Wages Schedule, be amended so as to include the journeymen and laborers employed directly by the City, such recommendation to take effect from the date of its approval by Council.

16.—(24880) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of stall bearing Nos. 2, 3, 9 St. Jean Baptiste Market, be transferred from Mr. W. H. Steeles to Messrs. D. Hatton & Co.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

Commissioner Côté left his seat.

17.—(24881) Submitted a question put by a member of Council, asking the Board of Commissioners to give the necessary instructions in order that the trees in Rosemont Ward may be protected.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks for action.

18.—(24887) Submitted a question put by a member of Council, anent the construction of a new green-house in La Fontaine Park and the establishment of a botanical garden.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks for a report.

19.—(24890) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting a lease, in favor of Mr. Stanislas Ouellette, in connection with the expropriation of Notre Dame street West.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the said lease.

20.—Submitted an account from Mr. Alphonse Piché, for services rendered as Architect, in connection with the construction of a bath in St. Joseph Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect and to the Superintendent of Municipal Buildings for a report.